

Position du Parti de gauche sur l’Egypte et une réponse

mardi 27 août 2013, par [G.K.](#), [PG](#) (Date de rédaction antérieure : 27 août 2013).

Nous publions ci-dessous la communiqué du Parti de gauche sur l’Egypte et une réponse mise en ligne sur son site.

Sommaire

- [Egypte Sortir du face-à-face](#)
- [Soutenons le peuple égyptien](#)

Egypte Sortir du face-à-face mortifère entre l’Armée et les Frères musulmans

Le Parti de Gauche condamne la répression massive perpétrée le 14 août par l’armée égyptienne contre les partisans civils de l’ancien président déchu, Mohammed Morsi. Le bilan de ce bain de sang s’élève pour l’heure à plusieurs centaines de morts, parmi lesquels femmes et enfants. La répression a été condamnée internationalement, notamment par l’Équateur qui a rappelé son ambassadeur au Caire. Ce choix de l’éradication des partisans de Morsi, qu’ils soient pacifiques ou non, va enfermer l’Égypte dans un duel mortifère entre armée et Frères musulmans, soutenus alternativement par les États-Unis, soucieux de ne pas laisser émerger de force susceptible de dénoncer le compromis passé depuis trente ans pour garantir leurs intérêts et ceux d’Israël.

Il ne faut pas être naïf sur la volonté des Frères musulmans de se poser en martyrs pour faire avancer leurs idées intégristes. Le PG dénonce leur volonté d’instrumentaliser les clivages confessionnels en inspirant d’inacceptables attaques contre des églises coptes. Pour autant le visage donné par l’armée égyptienne n’est pas celui d’une force garante des institutions et de la sécurité. En rétablissant l’état d’urgence et en taxant toute forme d’opposition de déviance terroriste, ses dirigeants entendent avant tout préserver leurs intérêts en tant que détenteurs d’une large part des moyens de production. Déjà, le prétexte de la « lutte contre le terrorisme » a servi aux forces de l’ordre pour briser mardi la grève des ouvriers de l’acier de Suez et d’arrêter ses meneurs.

L’actuel face-à-face entre militaires et islamistes ne représente en rien les aspirations des révolutionnaires égyptiens qui s’étaient soulevés pour la liberté et la justice sociale. Ce chaos est aussi le résultat de décennies de politiques néolibérales et autoritaires qui ont considérablement affaibli les mouvements ouvriers et syndicaux. Mais, loin des représentations médiatiques déformées de la réalité égyptienne, ces derniers continuent à lutter au quotidien pour les droits sociaux et contre toute forme de dictature. Le Parti de Gauche leur apporte son soutien, ainsi qu’aux forces qui se montreront capables de concrétiser ces aspirations sur le plan politique, notamment en organisant des élections libres.

Parti de gauche, lundi 19 août 2013.

*

<http://www.lepartidegauche.fr/actualites/communiqu/e/egypte-sortir-face-face-mortifere-entre-armee-les-freres-musulmans-24356#sthash.Ws6yZp58.dpuf>

Soutenons le peuple égyptien contre la terreur noire des Frères musulmans

Réponse à l'article « Egypte Sortir du face-à-face mortifère entre l'Armée et les Frères musulmans » (PG)

Etes vous au courant de ce que subissent les chrétiens d'Égypte depuis plus d'un mois ? imaginez que l'extrême droite en France se mette à punir collectivement les juifs de France pour avoir soutenu les socialistes et voté pour eux en détruisant leurs lieux de culte, en incendiant leurs maisons et leurs commerces, en les terrorisant et les tuant. Quelle aurait été votre réaction, répondez !!!!! 60 églises détruites à ce jour et on prévoit le pire aujourd'hui.

Qui a demandé au PG de signer un chèque en blanc à l'armée ? c'est un soutien au peuple égyptien qui fait face à la terreur noire des Ikhwans que ce soutien est demandé.

Les médias étrangers dans leur majorité parlent de massacre, les Ikhwans, eux, de pogrome, or un massacre est commis contre des gens pacifistes ou des gens qui se rendent.

Ce qui s'est passé le mercredi 14 était une bataille entre deux groupes armés, l'un terroriste car portant illégalement des armes, et l'autre ; qui est dans tous ses droits puisqu'il fait son devoir de défense de la sécurité de la société contre des criminels armés. Certes il y a eu des innocents qui furent tués, les otages pris par les terroristes/ C'est bien regrettable, mais quelquefois, la dernière option qui nous reste, si on a échoué à libérer ces otages au cours de 46 jours de négociations, le choix très difficile auquel on est contraint est de les sacrifier. C'est horrible, mais ça se passe toujours comme ça hélas. La responsabilité est imputée en priorité à ceux qui les ont enlevés, elle est bien évidemment partagée, mais quelqu'un à d'autres solutions à ce genre de situations ?

Les cadavres de ces pauvres inconnus, amenés des campagnes profondes et des taudis urbains, n'ont pas été récupérés à ce jour, ils n'ont probablement pas de familles, ou personne ne s'occupe de leur sort ; ce qui prouve la bassesse et l'immoralité des Ikhwans, qui les ont sacrifiés, alors que leurs propres membres ainsi que leurs chefs en sont sortis sains et saufs.

Le vrai massacre a eu lieu hier Mesdames, Messieurs, pour se venger de l'évacuation des deux réduits terroristes du Caire ; les ikhwans ont commis des horreurs bilan :

- 550 morts et 2200 blessés dans tous les gouvernorats, certaines personnes furent abattues par les hordes furieuses des Ikhwans de la façon la plus barbare, lynchage, mutilation etc..
- Les représailles contre les chrétiens pour avoir osé devenir citoyen continuent, le nombre d'églises détruites a atteint 60 ; Menya a enregistré un record avec 14 églises, le gouvernorat est exsangue et les chrétiens sont terrorisés et n'osent pas sortir de leurs maisons ;
- Le bâtiment du gouvernorat de Guizah, faisant partie du grand Caire, a été entièrement détruit par

le feu ;

- Des postes de police, des bâtiments publics dans l'ensemble du pays ont été attaqués et pillés,
- Le beau musée d'Égyptologie de Malawi à Menya, a été entièrement pillé

Tout ceci est désigné dans les médias internationaux par un seul mot, les violences en Égypte, mais on ne rapporte jamais ce qui se passe réellement.

Aujourd'hui, ils ont promis au peuple égyptien une journée encore plus sanglante où ils projettent d'attaquer les bâtiments publics, de semer la terreur, pacifiquement bien évidemment ! A entendre leurs discours appelant à la mobilisation générale contre le pays et ses institutions et son peuple ; on a du mal à imaginer que ce sont des Égyptiens. Non, ils ne peuvent pas l'être, n'ont-ils pas brûlé le drapeaux de l'Égypte à Rabba avant de le remplacer par celui d'Al Qaida ?

G. K.

27 août 2013

* <http://www.gauchemip.org/spip.php?article21229>
